



**Presentación:**

Lic. Enfermería

Salud publica

La importancia de la epidemiologia en la salud publica

Q.F.B. Yeni Karen

E.L.E. Andrea Guadalupe Ramírez Pérez

Grado: 3 cuatrimestre

Grupo: "A"

Tapachula Chiapas

13-07-2020

## INTRODUCCIÓN

La importancia de la epidemiología en la salud pública, dice que la epidemiología es una ciencia que verifica enfermedades infecciosas y no infecciosas y que junto con la epidemiología trabajan en ver las afectaciones en la población que ayudan al ser humano desde el área de la salud el conocimiento agrupado bajo la epidemiología ha abierto una extraordinaria senda que ha permitido enormes avances para la humanidad ya que su objetivo de la epidemiología es combatir las enfermedades y que este, está más allá en la búsqueda de la salud ya que la epidemiología y la salud publica posibilita el avance del conocimiento sobre los determinantes del proceso salud-enfermedad, desarrolla tecnologías efectivas para la descripción y el análisis de las situaciones de salud, dando sustento a la planificación y a la organización de las acciones de salud, después hacen una evaluación de programas, actividades y procedimientos preventivos y terapéuticos, tanto en lo que se refiere a sistemas de prestación de servicios como al impacto de las medidas de salud en la población

## LA IMPORTANCIA DE LA EPIDEMIOLOGIA EN LA SALUD PÚBLICA

La epidemiología tiene un papel en estudiar la enfermedad de la población como Las epidemias que son enfermedades casi siempre infecciosas que afectaban grupos poblacionales y también las no infecciosas, que pueden haber problemas en la salud y que los que causan ya que la salud pública se encarga de la población a estudiar las enfermedades que puede dañar al individuo más que nada los factores de riesgo, también la salud pública es responsable de vigilar los nuevos padecimientos o el aumento de alguna enfermedad.

También descubren el agente, el huésped y los factores ambientales que afectan la salud con el objeto de aportar una base científica para prevenir enfermedades y traumatismos y fomentar la salud. Ya que deben hacer la investigación y acción por las causas de muerte o discapacidad pero también hacen programas y servicios de salud en el mejoramiento de la salud de la población.

En la salud pública dice que es la ciencia y el arte de prevenir la enfermedad y la discapacidad que prolonga la vida y fomenta la salud física y mental y la eficiencia mediante esfuerzos organizados de la comunidad para el saneamiento del ambiente que también es el control de enfermedades infecciosas y no infecciosas que esto quiere para el individuo los principios de higiene personal y la educación y que por eso la salud publica hace las rehabilitaciones y los diagnósticos en la comunidad para obtener un nivel de vida adecuado para el buen uso del mantenimiento de salud por eso la epidemiología y la salud publica trabajan y tienen mucha relación para que la comunidad o individuo estén en salud por si alguna enfermedad actual ya que la epidemiología analiza y toma métodos y procedimientos de análisis ya que lo primero hacer es estudiar la enfermedad y que actividades lo desarrollan para así poder hacer un control y así que la salud pública y la asistencia sanitaria disponen a través de la epidemiología de sus herramientas para así responder adecuadamente a los problemas con que se enfrentan y se relacionan con las políticas de salud para tomar medidas y a la prevención de dichas enfermedades expuestas.

Ya que su enfoque epidemiológico se centra en el estudio de grupos humanos poblaciones comunidades etc. Definiéndose en su ámbito natural. E identifica los determinantes de la salud-enfermedad, completan cuadros clínicos ya que la epidemiología cuenta con su aplicación para tipificar las enfermedades, en la identificación de nuevas enfermedades desconocidas en un lugar determinado y que también es estudiado con el método epidemiológico y evalúan la eficacia de las intervenciones.

## CONCLUSIÓN

La epidemiología y la salud pública son de gran importancia para la comunidad o las poblaciones ya que estos identifican los determinantes sociales como se decía que la epidemiología su papel de gran importancia es estudiar las enfermedades infecciosas y no infecciosas para la población en general ya que también la salud es el arte y la ciencia de prevenir las enfermedades y de prolongar la vida y como lo dice en prevenir es tomar ciertos criterios a la población con la disciplina y el higiene personal del individuo para así poder hacer la prevención ya que la salud pública y la epidemiología toman ciertas aplicaciones y métodos y que estos trabajan en enfermedades desconocidas y las estudian y averiguan de donde proviene dicha enfermedad por si infeccioso o no. Y van con los políticos en salud para tomar o publicar medidas a la población.